

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Es geht auch ohne Papier

Andreas Ostheimer, Ostheimer Webdesign & Online Marketing

Gelebte Zukunft: Andreas Ostheimer treibt den Papierverbrauch in seiner Full-Service-Online-Marketing-Agentur fast gegen Null. Gemeinsam mit meinem Team arbeite ich seit 2009 daran, Unternehmen durch Online-Marketing mehr Kunden zu bringen. Dabei haben wir von Anfang an auf die Rechnungssoftware „easybill“ zur Online-Rechnungslegung und Verwaltung gesetzt, damit konnten wir über die Jahre enorme Mengen an Papier einsparen. Anfangs war von Seiten mancher KundInnen zwar ein wenig Widerstand gegen das System zu verspüren und der Wunsch nach Papierrechnungen vielfach noch sehr groß, aber das hat sich mittlerweile komplett gelegt. Heute ist das überhaupt kein Problem mehr und werden unsere online gestellten Rechnungen sogar als Pluspunkt wahrgenommen.

"Auch durch einfache Maßnahmen kann man über längere Zeiträume oft viele Ressourcen sparen und so die Umwelt schonen."

Wir haben den Ansatz zur Papiervermeidung dann auch bei uns im Büro weiterentwickelt und beherzigt und drucken heute fast nichts mehr aus – das papierlose Büro der Zukunft ist bei uns also schon fast Realität. Dazu kommt, dass wir auch bei unserer Computer-Infrastruktur immer mehr auf Nachhaltigkeit achten, indem wir beispielsweise wichtige Inhalte in der Cloud speichern und dafür keine eigenen Systeme mehr benötigen und betreiben.

<https://www.ostheimer.at/> #unternehemumwelt

Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 22.09.2021)